



Communiqué suite au séisme survenu vendredi 8 septembre au Maroc

Hier soir, un séisme de grande ampleur a frappé la province d'Al Haouz au Maroc, causant la mort de plus d'un millier de personnes dans les provinces et préfectures d'Al Haouz, Marrakech, Ouarzazate, Azilal, Chichaoua et Taroudant.

Cette secousse tellurique a également fait 1200 blessés. Le bilan provisoire témoigne de la gravité de cette catastrophe naturelle qui a endeuillé de nombreuses familles marocaines.

Au nom de l'OIEC, je tiens à adresser mes plus sincères condoléances à l'ensemble des familles qui pleurent aujourd'hui leurs proches décédés de façon tragique et souhaite apporter mon témoignage de soutien à tous ceux qui ont été touchés par ce tragique événement.

Nos pensées et nos prières sont avec vous, avec ceux qui ont été affectés directement et avec toutes les communautés qui se mobilisent pour apporter de l'aide et du réconfort en ces temps de crise.

Nous tenons à vous assurer que nous sommes à vos côtés dans cette épreuve. Nous sommes conscients que la route de la reconstruction sera longue et difficile, mais nous croyons en la force et la résilience du peuple marocain. Ensemble, vous surmonterez ces défis.

Nous sommes déterminés à travailler en étroite collaboration avec l'ECAM pour apporter tout le soutien nécessaire. Que la compassion, la solidarité et la résilience de votre peuple vous guident vers un avenir meilleur.

En communion de prière avec vous.

Hervé Lecomte
Secrétaire Général de l'OIEC